

Pierre de Coubertin-Schulsportpreis für Nele Beck

Seit 2003 verleihen der Landessportbund und die Sportjugend in Abstimmung mit dem Kultusministerium die Pierre-de-Coubertin-Medaille mit großer Resonanz und Erfolg. Diese Auszeichnung gilt für die Abschlussjahrgänge von Gymnasien, Real-, Haupt- und Gesamtschulen. Damit soll in allen Schulformen die Bedeutung von Sport und Bewegung in der Schule gefördert werden.

Geehrt wird pro Schule ein Schüler oder eine Schülerin, die/der sich auf dem Gebiet des Schulsports hervorgetan hat. Dazu gehören nicht nur überdurchschnittliche sportliche Leistungen, sondern ebenso soziales Engagement und vorbildliches Verhalten. Ein weiteres Kriterium ist der Nachweis über ein Engagement in einem Sportverein.

Die Schulen können eine geeignete Preisträgerin oder einen geeigneten Preisträger pro Abschlussform vorschlagen. Voraussetzung ist, dass die Schülerin oder der Schüler die Schule verlässt.



In diesem Jahr hat Nele Beck den Preis erhalten. Seit 2017 ist sie als Jugendtrainerin bei den wMinis bzw. wE-Jugend sowie als Camptrainerin und als Betreuerin bei den Schnuppertagen im Einsatz außerdem spielt sie selbst noch Handball.



Die HSG WBW gratuliert Dir recht herzlich zu dieser besonderen Auszeichnung! Bleib so wie Du bist und mach weiter so!